



のびのびと、**う**んと強く、**ね**っこを張れる子

長 畝 小 学 校

のうねっ子だより



第 8 号 令 和 5 年 6 月 2 6 日 (月)

みんなで集まって、大きな声で歌える喜び

～6年生、坂井市小学生音楽会に参加！堂々とした歌声でした！～

6月14日(水)、4年ぶりに「坂井市小学生音楽会」が開催されました。今年度は、6つの小学校が参加しました。長畝小6年生は、合唱曲「マイパラード」を披露しました。ハートピア春江の大きく立派なステージで、すばらしい歌声を響かせることができました。いろいろな制約があった昨年までの三年間を考えると、歌う者も聴く者も、「みんなで集まり、大きな声で歌える喜び」を一段と感じられたひとときとなりました。全校披露や学校開放での発表で、6年生を応援してくれた、下級生のみなさん、保護者の皆様、



ありがとうございました。

学年・学校を越えた交流

1年生仲良し交流会

つぼみ保育園・わかか子ども園の5歳児が来校しました。チェッコリダンスやぐるぐるドカンやロンドン橋のゲームを園児に教え、交流を深めました。



2年生、1年生と交流

「スイミー」の紙芝居を教室に作り、2年生が1年生の教室に出向き、読み聞かせも挑戦しました。どの児童も、練習の通り、大きな声でしっかりと読めました。



休み時間の様子

～先生方の看護当番日誌より～

- ・他学年の子と遊ぶ様子が見られました。家族のような関係が築けていると思います。
- ・体育館を割り当てられた学年は、ルールを守り、仲良く遊んでいます。
- ・学年を超えてブランコや鉄棒で遊ぶ姿が見られました。

「あいさつ」ほめられています

～先生方より～

- ・グラウンドでも、元気よく挨拶をしてくれる児童が多く、とても気持ちよかったです。
- ・すれ違ったときに、自分から挨拶をする児童が多く、素敵です。
- ・3年男子の挨拶がよかったです。
- ・目を見て、丁寧に挨拶できる児童が増えています。

長畝地区の宝探し

3年生「ふるさと学習」

3年生が、総合的な学習の時間に「長畝地区」について学んでいます。3年の保護者の方にもアンケートに協力してもらいました。大好きな長畝地区には、どんな宝があるか、これから調べていきます。

校外学習

4年生「自然にふれる」

校外学習先のグリーンセンターで、坂井農林総合事務所の方やグリーンセンターの方から、樹木のこと学んだり、ネイチャーゲームをしたりしました。



体験学習

5年生「田植え体験」

J A・地域の方々のご協力で、田植えを体験することができました。素足で田んぼに入る貴重な体験をしました。稲刈りも楽しみです。



いよいよ3階教室の引っ越しです

～引っ越しへのご協力ありがとうございました～

学校ボランティアさんが図書室の本の移動、5年生が音楽室の楽器や机・椅子を運んでくれました。来週は、6年生が教室移動をします。

資源回収ありがとうございました

～たくさん回収できました～

資源を出してくださったご家庭、回収してくださった補導委員さん、執行委員会のみなさん、ありがとうございました。



ホームページブログに
学校の様子を掲載！

